



1^{er} septembre 2022

À : Innovation, science et développement économique (ISED) Je soumet un commentaire concernant : Gazette du Canada, partie I, volume 156, numéro 25, 18 juin 2022, avis no SPB-001-22 : Consultation sur une politique et un cadre de délivrance de licences pour le spectre dans les bandes de 26, 28 et 38 GHz.

Je m'oppose fermement à la libération, par vente aux enchères ou autrement, de toute partie du spectre des ondes millimétriques et je demande à l'ISED d'imposer un moratoire sur cette mise aux enchères et sur toute autre enchère jusqu'à ce que la santé et la sécurité des Canadiens et de l'environnement soient assurées. Veuillez consulter les liens suivants pour savoir comment et pourquoi cela devrait être fait. Je soutiens pleinement cette déclaration conjointe :

<https://preventcancernow.ca/call-for-a-moratorium-on-5g-expansion/>

Les raisons de mon opposition sont celles énumérées dans

<https://preventcancernow.ca/six-raisons-pour-un-moratoire-ondes-mm/>

Le groupe Solidarité pour l'Environnement à Sutton sesutton.com dont je suis le président vous enjoint à exiger un moratoire sur le développement de la 5g. Le conseil municipal de Sutton a également demandé un moratoire sur la technologie 5g.

[Résolution du Conseil Municipal de la Ville de Sutton demandant un moratoire concernant la technologie cellulaire 5G](#)

Svp appliquez le principe de précaution avant d'aller de l'avant avec la mise en place de cette nième technologie qui cause des torts irrémédiables de santé aux Canadiens.

Cordialement,

Daniel Reid,

Président, Solidarité pour l'Environnement à Sutton (SES) sesutton.com

JOE 2KO

danielreid@axion.ca